

Josef Unterreiner
Landwirt
Aich 1
83367 Petting
Deutschland

Umsetzungserklärung

Hiermit bestätige ich die Zusammenarbeit mit dem SRCplus-Konsortium, insbesondere mit dem Biomassehof Achental, sowie die weitere Zusammenarbeit für die Etablierung weiterer bzw. neuer Kurzumtriebsplantagen.

Bisherige Zusammenarbeit mit dem SRCplus-Projekt

Josef Unterreiner und Dr. Stefan Hinterreiter (Biomassehof Achental) arbeiten bereits wie folgt erfolgreich zusammen:

- Die geplante KUP-Fläche wurde bereits im Vorfeld öfters besucht und bzgl. einer KUP-Anpflanzung begutachtet (z.B. 08.06. und 08.10.2015).
- Am 03.02.2016 fand ein Meeting vor Ort statt, in dem Eckpunkte der neuen KUP mit weiteren Experten besprochen wurden (siehe Bericht des One – to – One Meeting, August 2016) sowie in dessen Nachgang ein möglicher Pflanzplan von Dr. Stefan Hinterreiter erstellt wurde.
- Im Rahmen des SRCplus-Projektes wurden u. a. das Handbuch als Informationsmaterial weitergegeben.

Hiermit bestätige ich die weitere Zusammenarbeit mit dem Biomassehof Achental im Rahmen des SRCplus-Projektes sowie darüber hinaus.

Beschreibung der KUP

Ich, Josef Unterreiner, bin bestrebt, im Jahr 2016 auf ca. 0,5 ha KUP anzupflanzen.

Datum 18.03.2016

Unterschrift



Josef Unterreiner
Farmer
Aich 1
83367 Petting
Germany

Letter of commitment

With this I would like to confirm cooperation with SRCplus project consortium, in particular with the Biomass Trading Centre Achental, as well as future plans regarding the plantation of short rotation coppice (SRC).

Previous collaboration with SRCplus project

Josef Unterreiner and Dr. Stefan Hinterreiter (BAT) cooperate already several months and moreover like follows:

- The potential new SRC has been visited and examined in terms of being suitable for SRCs (e.g. 08th June und 08th October 2015)
- At the 03.02.2016 a meeting took place at the site, including further SRC experts, in which the first basic parameters of new SRCs have been discussed (see One-to-One Meeting, August 2016) and as a follow-up a possible planting plan was elaborated by Dr. Hinterreiter.
- Received informative materials and handbook disseminated within the SRCplus project.

I am pleased to continue a relationship with the Biomass Trading Centre Achental under the SRCplus project and after it.

Description of the SRC plantation

I, Josef Unterreiner, am planning to establish in 2016 SRCs on 0.5 ha.

Date 18.03.2016

Signature



